

La République arrive dans les bureaux

Les défenseurs de la République en rêvaient, Daniel Sperling va le faire : l'adjoint UMP à l'État civil promet d'installer les symboles républicains dans les 23 bureaux municipaux de proximité que compte la ville. La "panoplie" se composera d'un drapeau Europe-France-Marseille, de la déclaration des Droits de l'homme et du citoyen et d'un buste de Marianne. *"La totalité des bureaux sera équipée d'ici la fin mars"*, assure l'élu qui veut, par cette initiative, *"rappeler les valeurs de fraternité, de tolérance, de respect afin de développer le mieux vivre ensemble"*.